

[Video] ¿Falta de criterio? Negaron acceso a supermercado a mujer de 100 años que llegó sin permiso

A través de redes sociales se está difundiendo el caso de una mujer de 100 años a la que se le negó el acceso a un supermercado en la comuna de Maipú, porque no había sacado el permiso de desplazamiento.

El caso se hizo viral, ya que acusan a los guardias del supermercado de falta de criterio y los usuarios de la red han criticado fuertemente por esto a los guardias.

Anuncio Patrocinado

La anciana por su parte, identificada como Isolina, señaló que no tenía internet ni sabía cómo obtener el documento necesario. Según los testigos, la mujer sólo quería una pechuga de pollo, que se la compró otra clienta cuando se dio cuenta de la situación.

<https://twitter.com/EPIinforma/status/1381236256940638208>

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?